



Mit einem Krippenspiel das Warten verkürzt

HILTERSRIED (wbf). Der Heilige Abend wurde in der Pfarrkirche Hiltersried mit der Kinderchristmette eingeläutet und somit auch für die Buben und Mädchen das Warten auf das Christkind verkürzt. Beate Windmaißer und Maria Dirscherl hatten mit den Kindern aus der Pfarrgemeinde das Krippenspiel einstudiert und sich um die Kleider gekümmert. Hingebungsvoll setzten die Kinder das Geschehen der Heiligen Nacht in Szene. Umrahmt wurde das Krippenspiel von einer Engelschar. Der Hil-

tersrieder Kinderchor unter der Leitung von Helga Spieß gestaltete die Kindermette musikalisch mit. Ruhestandspfarrer Michael Reitingger, der den Wortgottesdienst hielt, dankte am Schluss der Kindermette allen Mitwirkenden und den Organisatoren. Um 22 Uhr luden die Glocken zur Christmette ein. Die Hiltersrieder Landjugend führte ein Krippenspiel auf. Nach der Christmette lud die Landjugend zu einem weihnachtlich-gemütlichen Beisammensein bei Punsch ein.

Foto: wbf